

**Einfache Anfrage Straub-St.Gallen:  
«Tonhalle Stadt St.Gallen**

Im Gesetz über Beiträge an die Genossenschaft Konzert und Theater St.Gallen (22.08.13) wurden bei den Übernahmenbedingungen beim Theater und der Tonhalle folgende Bedingungen festgehalten:

«Die Stadt St.Gallen verpflichtet sich, den schon länger geplanten Umbau der Bühne sowie Verbesserungen der Akustik (Kostenschätzung 2,1 Mio. Franken) in alleiniger Verantwortung zu übernehmen. Der Kanton ist zum konkreten Umbauprojekt anzuhören. Die Bauarbeiten sind wenn möglich bis zur Übernahme der Tonhalle durch den Kanton (1. Januar 2010) oder gemäss Vereinbarung mit KTSG abzuschliessen.»

In der Zwischenzeit erfolgte die Übernahme durch den Kanton und über die Sommermonate 2010 soll gemäss Auskunft die Tonhalle wegen den geplanten Umbauarbeiten nicht buchbar sein.

Da der Kanton nun Eigentümer ist und die Bauarbeiten auf den Übernahmetermin hin nicht abgeschlossen wurden, bitte ich die Regierung um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Welche Umbauarbeiten wurden von der Stadt St.Gallen bei den Verhandlungen über die Übernahmebedingungen detailliert in Aussicht gestellt?
2. Wie sieht die Vereinbarung mit KTSG aus, da die Bauarbeiten bis zur Übernahme bis am 1. Januar 2010 nicht abgeschlossen wurden?
3. Wurde der Kanton zum konkreten Umbauprojekt fristgerecht angehört?
4. Welche Umbauarbeiten sind für den Sommer 2010 detailliert geplant?
5. Können diese Arbeiten innerhalb vom Zeitfenster im Sommer 2010 realisiert werden?
6. Entsprechen die effektiven Umbaukosten der Kostenschätzung von 2,1 Mio. Franken?
7. Falls die Umbauarbeiten nicht im Rahmen des ursprünglich geplanten Umfangs im Jahr 2010 ausgeführt werden, stellen sich folgende Fragen:
  - a) Wann werden die restlichen geplanten Umbauarbeiten ausgeführt?
  - b) Wer trägt dann die Projektverantwortung und die Kosten?
  - c) Wer übernimmt den Ausnahmefall, wenn die Tonhalle erneut nicht gebucht werden kann?
  - d) Wer stellt sicher, dass die restlichen Umbauarbeiten dem ursprünglichen Umbauprojekt entsprechen?»

21. Januar 2010

Straub-St.Gallen